

Un séminaire international pour la paix ouvre ses portes à Guantanamo



La Havane, 4 mai, (RHC).- Près de 300 pacifistes et des défenseurs des causes justes des peuples étaient présents ce matin à Guantanamo, une ville de l'extrême Est de notre pays, pour l'ouverture du 5e séminaire international pour la paix et pour le démantèlement des bases militaires étrangères.

A l'ordre du jour figurent la course aux armements à laquelle se livrent les États-Unis et leurs alliés en ce moment ainsi que la restitution à Cuba de la base navale étasunienne qui occupe illégalement une portion du territoire cubain non loin de la ville où se tient la rencontre.

Cela a mené Silvio Platero, président du Mouvement cubain pour la Paix à souligner que la tenue de ce séminaire a une forte charge symbolique.

Il a ajouté que la multiplication des bases militaires dans le monde et la diversification de leurs motifs d'intérêt dont les cours d'eau et les zones minières tout comme la question du désarmement nucléaire qui constituent de grands soucis pour de larges couches de la population mondiale s'inscrivent à l'ordre du jour de la rencontre.

Les participants à ce séminaire sont d'autre part appelés à apporter leur soutien à la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix, une décision adoptée à l'unanimité par le 2e Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens à La Havane, en janvier 2014.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/128927-un-seminaire-international-pour-la-paix-ouvre-ses-portes-a-guantanamo>



Radio Habana Cuba